



## Kurzbeschreibung

Am Generationen-Bauplatz wird das Haus für die junge Familie so positioniert, dass sich die Längsseite nach Süden öffnet. Die Sitzfenster bieten großzügige Ausblicke zum in der Mitte liegenden bestehenden Natur-Schwimmteich.

Das Volumen wirkt markant geschnitten durch das leicht geneigte Satteldach ohne Überstand. Die Linien, die der Balkon zeichnet, die Mauerische als Abgrenzung für Privatsphäre und vor allem die dunkle Natur-Schieferfassade lassen das Gebäude abstrakt und zurückhaltend erscheinen.

Die Grundrisse sind klar und die Materialisierung konsequent. Der Innenausbau mit Tonplatten und Lehmputz entstand in Eigenleistung, die Holztreppe wurde in einem Stück vorgefertigt. Ebenso das komplette „Bergholzhaus“. In der Gemeinde Raggal geschlägert, im nächstgelegenen Sägewerk verarbeitet, wurde das Holz in der Zimmerei zu Außenwänden veredelt.



Lageplan



Grundriss EG



Grundriss DG

Ansicht Süd

